
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Mittwoch, der 13.04.22

Ist das richtig oder falsch?
von Br. Thomas Gebhardt

Epheser 4:4-6
Ein Leib und ein Geist, wie ihr auch berufen seid zu einer Hoffnung eurer Berufung; ein Herr, ein Glaube,
eine Taufe; ein Gott und Vater aller, über allen und durch alle und in euch allen.

Einige von Ihnen haben vielleicht schon verschiedene Gemeinden besucht. Einige waren vielleicht noch nie
in einer Gemeinde. Meine lieben Leser, Gottes Gemeinde soll eine Gemeinde sein, wo sie einen Segen
bekommen, wo Ihr Leben dauerhaft verändert wird, wo Ihr Glauben gefördert wird und wo Sie angeleitet
werden, ein Leben zu führen, das für Sie herrlich ist und den anderen in der Gemeinde hilft. 

Die Gemeinde als Leib, als Organismus ist etwas Einzigartiges. Eine Organisation, und viele sogenannte
Gemeinden verstehen sich als Organisation, ist eine zusammengewürfelte Schar von Menschen und schwer
zu lenken und zu leiten. Es gibt viele Vorstellungen und Meinungen in einer Organisation, die oft schwer und
manchmal gar nicht so recht harmonieren.

In der Gemeinde, die ein Organismus, ein Leib, ein Lebewesen ist, ist dies ganz anders. Da gibt es nur ein
Haupt und dieses Haupt dirigiert und harmonisiert den ganzen Leib. Dieses Haupt ist JESUS und wir, jeder
einzelne in der Gemeinde, wird vom Haupt bewegt das zu tun, was für die Gemeinde, den Leib gut und
notwendig ist. 

Nun muss ich Sie wieder fragen, gehen Sie schon regelmäßig in eine Gemeinde? Wenn ja, ist es eine
Organisation, wo jeder irgendwie tun kann, was er möchte, oder ist es ein Leib, ein Organismus, wo jeder tut,
was das Haupt JESUS anordnet? Es ist wichtig, wenn Sie glücklich werden wollen und wenn Sie in den
Himmel kommen wollen, dass Sie den richtigen Weg gehen. Denken Sie daran, was ich Ihnen schon schrieb,
?Richtig ist richtig, auch wenn alle es nicht tun. Falsch ist falsch, auch wenn es alle tun?! Was möchten Sie
tun?

Ich kann mich nur wiederholen, ich möchte tun, was JESUS, das Haupt der Gemeinde, sagt. Ich möchte
Ihnen ein Beispiel geben. Da kam ein Ehepaar in die Gemeinde und JESUS, das Haupt der Gemeinde zeigte
sehr schnell, dass der Mann ein Ehebrecher und Hurer war. Aber es gibt ja  Gott, der uns helfen möchte, der
die dauerhafte Ehe fördern und für die Eltern und Kinder ein solides Zuhause schaffen möchte. Der
moralische Reinheit und ein friedliches Gewissen in den Mitgliedern der Gemeinde schaffen möchte. Der in
den Familien und der Gemeinde eine Atmosphäre des Vertrauens und der Zuversicht schenken möchte.
So wurde der Mann immer wieder ermahnt, aber er nahm das, was JESUS das Haupt sagte, nicht an. Seine
Hurerei hatte Folgen auf die Frau, auf die Kinder und auf die Gemeinde und es wurde immer schlimmer, bis
er schließlich eine andere Frau heiratete. Jetzt frage ich Sie, war sein Verhalten richtig oder falsch? 

Wenn Sie dies lesen, haben Sie die Möglichkeit die unglückliche Frau und die unglücklichen Kinder und die
unglückliche Gemeinde zu ignorieren, um an dem Mann irgendetwas Gutes zu finden, oder Sie können sich
auf die Seite JESU stellen und sagen: ?Das Verhalten des Mannes war böse?. Während die Mutter starb,
sind die Kinder auch heute noch psychisch geschädigt. Der Mann aber predigt heute in Ungarn. Ist das
richtig oder falsch? Entscheiden Sie!
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Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Mittwoch, der 13.04.22

Wissen Sie, in Gottes Gemeinde geht so etwas nicht. Warum geht es nicht? Weil Gottes Gemeinde eben
keine Organisation ist, sondern ein Organismus, der von JESUS gelenkt wird. JESUS wird in den Herzen der
Gläubigen wohnen (Joh 14:23). Ein Suchender sollte sorgfältig und mit Gebet in der Bibel lesen und sich zu
der Gemeinde hinzutun lassen, die sich durch den Heiligen Geist an die biblischen Lehren hält. "Es gibt ein
Leib und ein Geist, wie ihr auch berufen seid zu einer Hoffnung eurer Berufung; ein Herr, ein Glaube, eine
Taufe; ein Gott und Vater aller, über allen und durch alle und in euch allen. 

Ich wünschte Sie würden diesen Leib, diese Gemeinde finden, in der richtig richtig ist und falsch falsch ist. Ihr
Thomas Gebhardt
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